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２０１５～２０１６年度 

第４回キャビネット会議議事録 

 

   議   長：地区ガバナー L.海老原万道 

司会進行：ｷｬﾋﾞﾈｯﾄ幹事  L.伊波 明正 

【日時】２０１６年 ４月２４日（日） 

【場所】那覇市／パシフィックホテル沖縄「ワイケレ」 

    

次    第 

 

１．開会宣言並びにゴング               

 （地区ガバナーＬ．海老原万道の開会宣言並びにゴングにより第 4 回キャビネット会議

を開会した。） 

 

２．国旗に敬礼・国歌並びにライオンズクラブの歌斉唱 

 

３．物故ライオンに黙祷 

 

４．出席者並びに出席調査報告   

（キャビネット幹事Ｌ．伊波明正より、総数５３名中出席者４４名欠席者９名が報告さ 

れた。続いて要綱 P.1出席者名簿を以て紹介とした。） 

 

５．地区ガバナー挨拶 

（第６２回地区年次大会参加及び第４回キャビネット会議参加へのお礼が述べられた。） 

 

６．第３回キャビネット会議議事録の承認について 

     （ＨＰ記載並びに送信済みの議事録について、地区ガバナーＬ．海老原万道がこれを 

諮り、拍手を以て承認された。） 

 

７．第４回長期計画委員会報告     委員長（地区名誉顧問会議長）Ｌ．有村 純德 

（１）地区年次大会ガバナーズアワードに関して 

（提案者／地区 PR・ACT・IT・アラート委員長 Ｌ．小柴 登司） 

   （地区年次大会ガバナーズアワードに関して説明がなされ次期キャビネットとして

前向きに検討するとの報告がなされた。） 

 

 （２）那覇南ライオンズクラブ解散について 

   （那覇南ライオンズクラブ解散に関しての説明がなされ、解散もやむをえないとの

報告がされた。） 
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（３）次期キャビネットへの申し送り事項について 

    ①代議員会決議による事項について 

     １）今後の名誉顧問の人数削減と地区内規制定について 

（説明がなされ、代議員人数２０６名中賛成人数９６名、反対６６名と賛成

多数により採決がなされたうえで過半数に満たないとの報告もあった。） 

     ２）ライオンズクエスト事業の継続に伴う会員の拠出金について 

３）ＬＣＩＦ四大交付金事業(ライオンクエスト)申請について 

（どちらも説明がなされ、原案通りの可決と報告がなされた。） 

     ・次年度地区スローガンの説明がなされ、原案通り可決と報告がなされた。 

    ②ガバナー公式訪問等の地区役員への案内について説明がなされ次期キャビネッ

トして前向きに検討するとの報告がなされた。 

      

８．第６２回地区年次大会（代議員会）決議事項報告 

                   議長/地区ガバナーＬ.海老原万道   

議案１ 今後の名誉顧問の人数削減と地区内規制定について    

                提案者/地区ガバナーＬ.海老原万道 

       名誉顧問の人数削減について代議員会での投票人数の過半数についての説

明がなされた。「過半数とは出席し投票した代議員全員の過半数をもって決

する」よって年次大会代議員会での２０６名中賛成人数９６名、反対人数

６６名、白紙、棄権除くので議案は可決と報告がなされた。  

         

   議案２（１）ライオンズクエスト事業の継続に伴う３３７－Ｄ地区会員の拠出金に 

ついて、次年度も一人年間５００円の提供をお願いします。 

    提案者/鹿児島Ｒ.４Ｚ 指宿ＬＣ 会長 脇田 文代

       

    （２）ＬＣＩＦ四大交付金事業（ライオンズクエスト）申請について  

      提案者/沖縄Ｒ.２Ｚ 浦  添 ＬＣ 会長 仲 嶺  剛 

         沖縄Ｒ.２Ｚ 浦添てだこＬＣ 会長 佐次田 英貴

         沖縄Ｒ.２Ｚ 浦添ウェストＬＣ 会長 与 座 保博 

        説明がなされ（１）、（２）が原案の通り決定と報告がなされた。 

         

          

９. 次期キャビネットへの申し送り事項       

  （１） 代議員会決議による事項      議 長/地区ガバナー 海老原万道      

イ. 今後の名誉顧問の人数削減と地区内規制定について     

               提案者/地区ガバナー 海老原 万道         

決議内容説明し、本提案事項は地区内規ともども可決し申し送りがなされた。

   

               

    ロ. ① ライオンズクエスト事業の継続に伴う３３７－Ｄ地区会員の拠出金につ

いて次年度も一人年間５００円の拠出協力の件   

   提案者/鹿児島Ｒ.４Ｚ 指宿ＬＣ 会長 脇田 文代 
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      ② ＬＣＩＦ四大交付金事業（ライオンズクエスト）申請について  

       （会員一人当たり/事業期間一年５００円拠出/家族子会員除く）  

       提案者/沖縄Ｒ.２Ｚ 浦   添ＬＣ 会長 仲嶺  剛 

          沖縄Ｒ.２Ｚ 浦添てだこＬＣ 会長 佐次田英貴

          沖縄Ｒ.２Ｚ 浦添ウェストＬＣ 会長 与座 保博 

   （①.②の提案事項が可決され、申し送りがなされた。）   

      

  ハ．次年度地区スローガン「新たな世紀に挑む」     

    承認済との報告がなされた。      

   

          

（２）ガバナー公式訪問等の地区役員への案内について     

①委員会としての要請・報告等をする機会が少ないため、公式訪問の際は所属ゾーン 

以外の地区役員へも案内を送付する。また、ガバナー諮問委員会開催時にも、地区

役員へ 案内をしてもらいたい旨の申し送りがなされた。 

            

  ②ＬＣＩＦ委員長は現在地区ガバナー兼任ですが、LCIF５０周年に向かっての当地 

区の献金状況からＬＣＩＦ委員会を設置する必要がある旨の申し送りがなされた。

           

     

１０. 報 告 事 項          

（１）財 務 関 係         

 イ. 第３四半期会計報告（一般関係並びに特別会計）       Ｐ. 3～Ｐ.12 

 ロ. 諸会費納入状況（一覧表）                  Ｐ.13～Ｐ.14 

 （キャビネット会計Ｌ.福地治明より、上記イ、ロについて要綱記載の説明と報告 

なされた。）         

          

（２）運 営 関 係 （第３四半期７月～３月）     

 イ. 会員増減・例会出席率・アクティビティ状況について     Ｐ.15～Ｐ.18 

 ロ. ＬＣＩＦ拠出金について                  Ｐ.19～Ｐ.20 

 ハ. 第３回ガバナー諮問委員会実施状況並びに報告        Ｐ.21～Ｐ.23 

   （キャビネット幹事Ｌ.伊波明正より、上記イ.ロ.ハについて要綱記載の説明と報告 

がなされた。）         

          

（３）経過及び総括         

 イ. 各リジョンの経過及び総括（各ＲＣ…１～２分程度） 

 ロ. 各ゾーンの経過及び総括 （各ＺＣ…１～２分程度） 

 ハ. 各委員会の経過及び総括 （各委員長…１～２分程度） 

 （各位より現在までの経過・進捗状況、各クラブのアクティビティ活動報告、１ 

年間の反省点や次期への申し送り事項などが報告されました。）  

       

          

１１. その他          

・議決の過半数の件でライオンズ必携Ｐ.６９に記載されている内容を説明がなされ

た。 

・ＭＪＦ献金についての説明並びに協力願いがなされた。   
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１２. ライオンズ・ローア       

 （次期第一副地区ガバナーＬ.吉村千鶴子の発声でライオンズ・ローアが行われた。）

         

          

１３. 閉会宣言並びにゴング       

 （地区ガバナーＬ.海老原万道の閉会宣言並びにゴングで第４回キャビネット会議 

 を終了した。）         

          

 


